

Le président du Venezuela signale que son pays formera 60 mille médecins



Caracas, 15 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur le fait que le gouvernement bolivarien s'est fixé pour but de former 60 mille médecins afin de donner une attention gratuite et de qualité à toutes les communautés de ce pays sud-américain.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a signalé que l'objectif est de parvenir à tous les coins du territoire national avec des spécialistes très bien préparés.

Le président Nicolás Maduro a signalé que 24 mille médecins intégraux communautaires ont d'ores et déjà été formés et que 25 mille jeunes étudient actuellement dans les facultés de médecine.

Il a souligné que l'objectif est de former 100 mille professionnels de la santé d'ici 2025.



Radio Habana Cuba